

Gemeinde Mainhausen, Montag, 9. November 2020

Kinderbetreuung in Zeiten des aktuellen Pandemiegeschehens

Trotz der sehr milden Temperaturen für den Monat November hat der Herbst Einzug gehalten und damit auch die Schnupfen und Erkältungszeit. Erschwerend kommt in diesem Herbst zusätzlich auch noch das aktuelle Infektionsgeschehen mit Covid19 hinzu, welches sich leider rasant entwickelt.

„Bis Mittwochvormittag war die Situation noch recht entspannt in den Kitas, allerdings zeichnet sich in der Kita „Panama“ ein Notstand ab“, heißt es aus dem Rathaus.

Aktuell werden dort 69 Kinder im Alter von 3 bis 6 Jahren betreut. Aktuell fehlen dort jedoch fast 75 Personalstunden. Dies hat zur Folge, dass die Betreuungszeiten gekürzt werden müssen und auch die Zahl der zu betreuenden Kinder muss reduziert werden.

Kerstin Waschbüsch, Fachbereichsleitung Jugend & Soziales: „Wir informieren gerade die Eltern der Kita Panama über die neue Situation. Wir wissen, dass dies für Eltern nicht leicht ist, aber angesichts der angespannten Lage bleibt uns aktuell keine andere Möglichkeit.“

Um eine komplette Schließung einer Einrichtung zu verhindern werden die Kinder in den Kindertageseinrichtungen in Mainhausen in getrennten Gruppen betreut, mit festen Betreuungspersonen. In den meisten Kitas funktioniert dies auch aktuell noch gut. Aber dies kann sich von einem Moment auf den nächsten ändern, wie man an der Situation in der Kita Panama sehen kann.